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教育委員１月会定例会議録 

 

開催日時  平成２９年１月２０日（金） 午前９時００分～ 

 

開催場所  橋本市教育文化会館 4 階 第 7 展示室 

 

出席委員  教育長          小林 俊治    

      教育長職務代行者     清田 信  

      教育委員         森田 知世子、 米田 惠一、 中尾 悦子 

 

出席職員  教育部長        森中 寛仁   教育総務課長      櫻井 康雄 

      学校教育課長      辻脇 昌義    文化スポーツ室長    大西 基夫 

   教育相談センター長   椿本 雅敏   中央公民館長      海堀 不二夫 

図書館長        井澤 清    文化スポーツ室長補佐  大福 忍 

社会教育課長補佐    中田 幸    教育総務課長補佐    兼井 和彦 

 

1 開式 

 

2 前回会議録の承認について 

 

3 会議録署名委員の指名について 

 

4 報 告 事 項 

報告第１号 教育状況について 

報告第 2 号 平成 28 年度橋本ライオンズクラブ「模範生徒表彰」について 

報告第 3 号 平成 28 年度伊都高野山ライオンズクラブ「模範生徒表彰」について 

報告第 4 号 橋本市前畑秀子顕彰基金条例の制定について 

 

5 付 議 事 項 

議案第 1 号 平成 28 年度橋本市教育功労賞受賞者の選考について 

議案第 2 号 田中久美子すこやか褒賞及び杉村奨学褒賞受賞者の選考について 

議案第 3 号 森脇慶一郎善行褒賞受賞者の選考について 

 

6 そ の 他 
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会議の概要 

 

教育総務課長 

 

 

 

森田委員 

 

教育総務課長 

 

 

中尾委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 午前９時００分 

 

それでは教育会 1 月定例会を始めたいと思います。 

前回の議事録の署名についてですが、森田委員いかがですか。 

 

 

正確に記録されておりましたので報告をさせていただきます。 

 

ありがとうございます。 

本日の会議緑署名委員は中尾委員にお願いしてもいいですか。 

 

はい。 

 

ではお願いします。 

それでは報告事項に入らせて頂きます。 

報告第１号教育状況について 教育長よろしくお願いします。 

  

それでは最近の教育状況について報告します。 

 まず、1月 4日（水）の仕事初め式、1月 8日（日）の成人式のご出席ありがとう 

ございました。橋本市で成人を迎えた人は 661 名、出席者は 514 名でした。セレモ 

ニー、アトラクションについては無事終えることができました。 

 また、来年度の橋本教育委員会の機構改革については、色々な意見が出され、協

議を重ねてきました。その結果、社会教育課に「共育コミュニティ係」が新たに設

けられることになりました。共育コミュニティにつきましては橋本市の「教育大綱」

や「生涯学習推進計画」にも書かれていますように、橋本市にとって大きな課題で

あり目標でもあると思います。来年度につきましては、「共育コミュニティ係」を

中心にして、しっかりと推進していきます。また、市長部局にではありますが、「教

育福祉連携推進室」と「朝ドラ誘致室」が新しく設けられました。 

 また、今回の報告事項や付議事項にあります、「ライオンズ模範生徒表彰」「教育

功労賞」「田中久美子すこやか褒賞」「杉村奨学褒賞」「森脇善行褒賞」の時期がや

ってきました。この時期を迎えますと、年度末がやってきたと実感します。 

 それから、1 月 16 日（月）17日（火）で各校の校長先生と県教育委員会とで人事

のヒアリングを行いました。人事の時期になってきました。市内では管理職で、校

長先生が 4 名、教頭先生が 3 名、定年退職を迎えます。あと少しの頑張りで、いわ

ゆる有終の美を飾って頂きたいと思っています。 

 市内の小中学校も年度末に入り、本年度の統括と来年度に向けての準備の時期に 

入ってきたと考えます。現在、各校で特に報告させて頂くことは入っていません。 

 次に、第 7 回となる「和歌山県教育実践大会」が那智勝浦町で開催されます。橋 

本市からは、ポスターセッションで紀見北中学校、三石小学校、柱本小学校が「道 

徳教育の抜本的改善・充実に向けての取組」の発表を行います。 

 2 月 1 日（水）には、応其小学校で『わかる喜びを味わい、ともに学ぶ児童の育
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教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

成を目指して～みんなが楽しく「わかる・できる・延びる」授業づくり～』と題し

て自主研究発表が行われます。2月 18日（土）には、あやの台小学校で「ESD フェ

スタ」が開催されます。 

 そして、2月 11 日（土）に橋本市民マラソンが、2月 19日（日）には市町村ジュ

ニア駅伝が行われます。ジュニア駅伝につきましては、文化スポーツ室の職員や多

くの先生方の協力を得ながら、小学生・中学生が熱心に練習をしています。1 月 15

日（日）に本番の会場で試走をおこないました。29 日（日）も行う予定です。優勝

とまでは言いませんが、昨年度を超えるように頑張って頂きたと思います。 

 最後ですが、インフルエンザの流行の兆しがあります。今のところ、学級閉鎖は 

ありませんが、手洗い、うがい、しっかりとした睡眠等、予防指導の徹底を図って 

いきたいと考えます。 

 本日は以上です。 

 

ありがとうございます。報告第 1 号につきまして、何かご質問ございませんか。 

そうしましたら、第 1 号の次、第 2号に移らせていただきます。第 2号からは教育 

長よりお願いします。 

 

 報告第 2号、平成 28年度橋本ライオンズクラブ「模範生徒表彰」についての報 

告をお願いします。 

 

 報告第 2号、平成 28年度橋本ライオンズクラブ「模範生徒表彰」についてとい 

うことで、３頁にあるメンバーが昨日・昨晩、表彰式がありまして表彰されていま 

すので報告いたします。以上です。 

 

はい、このことにつきまして質問等ございませんか。 

3 頁をごらん頂いて、よろしくお願いします。 

 

昨夜、私が教育長に代わりましてこの表彰式に出席してまいりました。14名の方が 

表彰されまして、きのくに子どもの村中学校は欠席されましたが、他の生徒さんは 

みなさん出席されまして、無事に表彰式が終わりましたことを報告させていただき 

ます。 

 

よろしいですか。ご質問等ございませんので、続いて報告第 3 号に入らせていだき 

ます。報告第 3号、平成 28 年度伊都高野山ライオンズクラブ「模範生徒表彰」に 

ついての報告お願いします。 

 

 報告第 3号、平成 28年度伊都高野山ライオンズクラブ「模範生徒表彰」につい 

て、これにつきましては伊都高野山ライオンズということで高野口中学校が対象に 

なっておりまして、5 頁にあります生徒が受賞をすることになっています。受賞式 

はまだ行われておりません。2月 14 日（火）を予定しています。 
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教育長 

 

 

 

文化スポーツ 

室長 

 

文化スポーツ室 

担当者 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 報告第 3号についてご質問等ございませんか 

無いようですので報告第 3 号これで終わらせて頂きます。続いて報告第 4号、橋 

本市前畑秀子顕彰基金条例の制定についての報告をお願いします。 

 

文化スポーツ室です。詳細については担当がきていますので、担当の方から説明

させていただきます。 

 

オリンピック金メダリストであり、本市名誉市民である前畑秀子さんを題材にし

た NHK 朝の連続ドラマ小説化の実現に向けて取組んでいるのですが、昨年の平成

28年 9月 1日から 10月末までの間において、この取組みにご賛同いただける方や、

ガヴァメントクラウドファンディングを実施するなど、寄付金を募ったところ 19

件で 21 万円の寄付金が集まりました。今後の顕彰事業を推進するにあたり、この

基金を設置し適正に管理する必要性があることから、橋本市前畑秀子顕彰基金条例

を制定したいと考えております。以上です。 

 

 はい、ありがとうございました。何かご質問等ございませんか 

昨年度のクラウドファンディングですが、それで集まったお金を基金に置くという 

ことです。 

 そうしましたら、報告第 4 号、質問等無いようなので、続いて付議事項に入らせ 

てもらいます。 

議案第 1 号、平成 28 年度橋本市教育功労賞受賞者の選考について、を議題とし 

 ます。 

 

 はい、教育総務課長補佐兼井です。議案第 1 号平成 28 年度橋本市教育功労賞受 

賞者の選考について、このことについて橋本市教育委員会表彰規定の規定に基づき 

別紙の通り委員会の議決を求める。平成 29 年度 1月 20 日提出、橋本市教育委員会 

教育長小林俊治。 

それから 11 頁をごらん下さい。こちらに今年度の教育功労賞受賞者を載せてお 

ります。名前等を読み上げさせていただきます。学校教育部門、大西

おおにし

喜三郎

き さ ぶろ う

・橋本 

市立信太小学校校長、同じく恩地志郎

お ん じ し ろ う

・橋本市立学文路小学校校長、同じく佐藤

さ と う

昌

しょう

 

吾

ご

・橋本市立あやの台小学校校長、同じく野崎

の ざ き

尚

ひさ

登

と

・橋本市立隅田中学校校長、以 

上 4 名となっております。よろしくお願いします。 

 

 はい、このことについてご質問、ご意見等ございませんか。 

うちの市長も同じ歳で酉年で 60 で年男ですよね。教育部長も年男ですね。退職す

る人はみんな年男になるみたいで。 

特にありませんか、意義ごさいませんか。ご意見がないようなので原案通りにす

ることになりました。 

議案第 2 号に入りたいと思います。田中久美子すこやか褒賞及び杉村奨学褒賞受

賞者の選考についての議題にしたいと思います。 
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

社会教育課長 

補佐 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 はい、議案第 2号、田中久美子すこやか褒賞及び杉村奨学褒賞受賞者の選考につ

いて、このことについて別紙の通りに委員会の議決を求める。平成 29 年 1月 20 日

提出、橋本市教育委員会教育長・小林俊治。 

21 頁をご覧ください。選考の基準、田中久美子すこやか褒賞及び杉村奨学褒賞

についての基準が記載されています。田中久美子すこやか褒賞に関しましては、市

内小学校17校から別添資料のとおり17名の推薦がありましたのでよろしくお願い

します。また、杉村奨学褒賞につきましては、橋本市内の中学校に在籍というかた

ちになりますので、市内中学校 8 校から別添資料のとおり 8名が推薦されておりま

すのでどうか議決の方よろしくお願いします。それと、22 頁・23 頁については推

薦者一覧とそれから別添資料に欠席日数等書かれています。24 頁からは各個人の

推薦書で、行動に関する担任所見や学習に関する所見・その他、あと学校長の所見

等の記載がされていますのでどうかよろしくお願いします。以上です。 

 

 はい、まず田中久美子すこやか褒賞についてご意見ございませんか。17 名の子

どもたちが推薦されています。よろしいですか。では続いて杉村奨学褒賞について 

これについては、41 頁から推薦者一覧、候補の推薦書がついています。各中学校

からの推薦になります。 

ご質問・ご意見ございませんか。無いようですので議案第 2号につきましては原

案どおりにすることになりました。続いて議案第 3 号森脇慶一郎善行褒賞受賞者の

選考について、を議題にしたいと思います 

 

社会教育課長補佐です。議案第 3 号森脇慶一郎善行褒賞受賞者の選考について、

このことについて、別紙のとおり委員会の議決を求める。平成 29年 1月 20 日提出、

橋本市教育委員会教育長小林俊治。 

表彰規定の方は 51頁の方に記載しておりまして、基準が次の 52頁に書いており

ます。目的としては児童・生徒に対し褒賞を行い、心身ともに健全な市民の育成を

図るとしてまして、対象は橋本市内小中学校に在籍されている方になります。53

頁に受賞者の一覧表を記載しています。全員で 24 名になっています。そして次の

頁、55 頁から推薦調書を記載しています。審議の方よろしくお願いします。 

 

はい、森脇慶一郎善行褒賞について、信太小学校の子どもが杉村賞で受賞するの

で、６年生は一人しかいませんので両方とも受賞することは不可能なので、田中久

美子すこやか褒賞で受賞してもらうという事です。 

ご質問等ございませんか。無いようですので、議案第 3号森脇慶一郎善行褒賞受

賞者の選考については原案のとおり決することになりました。 

以上で付議事項について終わりにさせてもらいます。 

６番のその他に、入らせてもらいます。特にございませんか。そうしたら、他に

ないですか。では、事務局から何かないですか。 

 

ありません。 

 



    

 6

教育長 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育総務課長 

補佐 

 

教育総務課長 

では、ちょっと信太小学校のことをお話させてもらいましょうか。 

 

経過報告ですか。 

  

経過報告です。学校教育課長からお願いします。 

  

（これまでの保護者等との懇談の内容・経過について、学校教育課長及び教育長か

ら説明する。） 

  

 他ございませんか。そうしましたら、次回の場所ですけども、確認しましたら、

24 日（金）の前日会は文化会館 4 階の 7のこの部屋になります、28日（火）につき

ましては公民館祭りの準備の関係で文化会館が全部使えませんので、本庁の会議室

B を一旦おさえていますので、そちらでさせてもらいます。 

 

まだ、押さえきれていませんが、空いていれば押さえます。まだちょっと不確定

ですが。 

 

 そういう事でよろしくお願いします。そうしましたら、他にないようなら本日の

定例会はこれで終了させていただきます。どうもありがとうございました。 

 

 

                            （午前 9時 50 分） 

  

 

  

                             

署   名   委   員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


